

~Liebe ohne jede Regel~

Vegeta / Kakarott

Von Luiako

Epilog: Wahre Liebe ist unsterblich!

Ja mein Geta war nun schon seit drei Jahren König, und die kleine Saiya entwickelte sich prächtig, wuchs mit jedem Tag und fing langsam an sich fürs Kämpfen zu interessieren. Wie so üblich bei uns Saiyajins. Ich war ziemlich stolz auf beide.

Ich bereute es nicht damals die Entscheidung getroffen zu haben, ich war sogar sehr glücklich darüber es getan zu haben.

Ich habe alles was ich mir wünsche, und bald werden wir sogar zu viert sein. Ja ich bin erneut Schwanger, und freue mich sehr darüber, und meine Morgendliche Übelkeit ist auch schon seit gut einem Monat verschwunden. Laut meinen Berechnungen bin ich im fünften Monat Schwanger, und was Vegeta nicht weiß, es wird wieder ein Mädchen. Ob er sich freuen wird weiß ich nicht denn er wünscht sich einen kleinen Prinzen.

Wenn er Geduld besitzt dann wird er auch dieses Kind sehr lieben, genau wie er es bei unserer kleinen Tochter tut. Ich bin mir da ziemlich sicher, zumal ich ihn ja gut genug kenne.

Aber genug davon geredet ich werde jetzt mein Tagebuch beenden. Da ich mir geschworen habe auch ohne Tagebuch zurecht zu kommen. Ich muss sagen es wird mir sehr fehlen, da es immer ein treuer Begleiter für mich und meinen Lebensweg war, aber ich kann es ja jederzeit wieder anfangen zu lesen.

Ich wollte mich nur im Namen von uns allen bedanken, das auch ihr immer ein treuer Begleiter gewesen seit und mich bis hier hin begleitet habt.

Vielleicht schreibe ich eines schönen Tages wieder weiter, und wenn es soweit sein sollte werdet ihr es wissen ...

Geschrieben von Kakarott mithilfe von Vegeta, König aller Saiyajins